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新华社北京 6 月 20 日电 记者从中国乒
乓球协会获悉，国家乒乓球队管理模式将进
行改革，不再设总、主教练岗位，设男子、女子
两个国家队教练组，一手抓竞技训练，一手抓
队伍管理，两手抓、两手都要硬。减少管理层
级，推动国家队实现“扁平化”管理，提高训练
备战效率和效益。

为深化体育改革，创新体制机制，积极应

对2020年东京奥运会新的挑战，实现运动成
绩和精神文明双丰收，中国乒乓球协会根据
近阶段体育社团改革的需要，瞄准国家队建
设的方向，针对存在的一些问题和薄弱环节，
推出了系列改革措施。

另一方面，积极充分调动和发挥人才优
势，进一步突出和强化协会功能，经中国乒乓
球协会代表大会常务委员会讨论决定，刘国

梁担任中国乒乓球协会副主席；同时，国家体
育总局乒羽中心主任雷军接替刘晓农担任中
国乒乓球协会副主席兼秘书长。

据悉，针对日前广受社会关注的孔令辉
被新加坡一家赌场追债一事，体育总局乒乓
球羽毛球运动管理中心党委正在根据相关规
定和程序对相关违纪线索进行核实，并将依
据党规党纪作出严肃处理。

国乒不再设总教练主教练岗位
刘国梁担任中国乒协副主席

本报讯 昨天下午，中国足协下发了《关
于2017年夏季注册转会期收取引援调节费
相关工作的实施意见》。在此通知中，足协明
确了2017年夏窗转会时间：6月 19日至7月
14日。此外，此前曝出的转会期收取引援调
节费的新政在今年夏天立即实施。

根据《关于限制高价引援的通知》的要
求，为限制职业足球俱乐部追求短期成绩、高

价引援，规范球员转会行为，足协特制定2017
年夏季注册转会期收取引援调节费的相关实
施意见。

足协规定，俱乐部盈利与亏损以俱乐部
2016年度财务审计报告资产负债表中的未分
配利润项为参考。执行局将对相关资格进行
严格审核，并将审核结果在行业内公示。根
据俱乐部的财务收支情况，在2017年夏季注

册转会期内（6月19日至7月14日）执行收取
引援调节费用的政策。

足协规定，各俱乐部夏季转会引入外援
资金支出未超过4500万元人民币/人，引入
国内球员资金支出未超过2000万元人民币/
人的相关俱乐部，不需缴纳引援调节费用。
若超出，应等额缴纳引援调节费用，该笔费用
纳入中国足球发展基金会。（王易）

足协新规：今夏开始收取引援调节费
引入外援支出未超过4500万元/人，引入国内球员支出未超过2000万元/人，不需缴纳
若超出，应等额缴纳引援调节费

新华社北京 6 月 20 日电 总部设
在德国波恩的国际残奥委会在当地时
间19日宣布，中国残联主席、北京冬奥
组委执行主席、中国残奥委会主席张
海迪获得提名，将作为候选人之一与
来自加拿大、巴西、丹麦的另外三名候
选人共同角逐国际残奥委会主席。

国际残奥委会会员大会将于9月8
日在阿联酋阿布扎比举行，大会将举
行国际残奥委会换届选举，职位包括
主席、副主席各1名、执委10名。中国
残联副理事长、中国残奥委会副主席
贾勇同时获得竞选执委资格。

国际残奥委会成立于 1989年，现
有 209 个会员组织，总部设在德国波
恩，现任主席为英国人菲利普·克雷文
爵士，是最具影响力的国际残疾人体
育组织，拥有残奥会的主办权。

张海迪获提名竞选
国际残奥委会主席

本报讯 NBA赛季结束后，最吸引球迷
的还是休赛期的交易，昨天，保罗·乔治（上
图）的经纪人已经明确通知步行者队将不续
约，而且期望下家是湖人队。

据报道，乔治在明年夏天成为自由球员
之后的首选球队是洛杉矶湖人。湖人队在今

年选秀大会上除了拥有一个榜眼签之外，他
们还拥有一个第 28 顺位选秀权。据著名
NBA选秀专家查德·福德透露，湖人队正在试
图再得到一个首轮前12顺位的选秀权。步行
者方面的要价是两个首轮选秀权，外加一个
球队主力级球员。如果湖人如愿换来一个前

12顺位选秀权，无疑更能打动步行者。
有报道称，骑士队已经和步行者队展

开了乔治的交易谈判。在今年交易截止日
之前，凯尔特人也和步行者讨论过交易乔
治，目前对乔治感兴趣的球队还包括快船
和火箭。 （罗森）

保罗·乔治不与步行者续约，下一站湖人？

新华社华盛顿6月19日电（记者李博闻）
波士顿凯尔特人和费城76人 19日宣布双方
已经正式达成选秀权互换交易，“绿衫军”将
今年的状元签送给76人，后者则将今年的第
三顺位选秀权送给对方，同时还送出一个未
来受保护的首轮选秀权。

这是76人连续第二年获得状元签，2016
年，76人首轮第一顺位选中了本·西蒙斯，但

因为脚伤，西蒙斯上赛季一场未打。据悉，这
次76人瞄准了华盛顿大学的明星后卫富尔
茨。目前 76 人大个子人才济济，坐拥奥卡
福、恩比德、西蒙斯等悍将，补强一个后场球
员与前场连线对于76人至关重要。

“我们非常兴奋可以用三号签选中一个
有影响力的球员，因为今年这届选秀大会很
多球员天赋异禀，同时，也能为球队迈向第18

面总冠军旗帜增加宝贵的未来资产。”凯尔特
人篮球运营总裁丹尼·安吉在声明中说。

凯尔特人在未来三年将拥有 7 个首轮
选秀权，安吉期待着凯尔特人能够再做一
次类似于2007年那样的7换 1大交易，那一
年他们迎来了凯文·加内特，而加内特的到
来也帮助“绿衫军”赢得了队史的第 17个总
冠军。

“绿衫军”将状元签送给76人

新华社莫斯科 6 月 19 日电 国际
足联主席因凡蒂诺 19日表示，他对联
合会杯录像回放技术（VAR）协助裁判
的使用效果感到“极为满意”。

VAR目前在联合会杯比赛中使用
5次，引起了一些混乱和困惑。因凡蒂
诺早就公开表示支持在明年世界杯赛
场上引进VAR技术。本届联合会杯的
试行结果对此将至关重要。因凡蒂诺
19日在一份声明中说：“我们都已看到
录像辅助技术如何帮助裁判作出正确
的判罚……球迷等待了那么多年的事
情目前终于发生了。”因凡蒂诺表示，
VAR是现代足球的未来。

对联合会杯录像
回放技术怎么看？

因凡蒂诺：极为满意

新华社马德里6月19日电 C罗转
会一事闹得沸沸扬扬。皇家马德里俱
乐部主席“老佛爷”弗洛伦蒂诺被迫出
面辟谣。他19日说，现在没有任何俱
乐部接洽皇马购买C罗。

C罗因为税务问题正被西班牙当
局追查。上周他被指控涉嫌偷税漏税
1470万欧元。在此问题上，C罗认为皇
马对他支持不够。有报道说，他要求
经纪人门德斯无论如何都要把他转会
到曼联俱乐部。很多媒体就此进行报
道，认为下个赛季C罗将重披曼联战袍
征战英超赛场。

对于这些传闻一直保持缄默的皇
马主席弗洛伦蒂诺19日首次发声。他
在接受当地一家电台采访时说：“没有
任何人给我们发过对C罗或其他球员的
报价。C罗比我们这里所有人都要强大
和重要很多。”

皇马主席“老佛爷”辟谣：

没有俱乐部
提出收购C罗

本报讯 昨天下午3时，国家体育
总局召开会议，正式宣布了中国足协
的人事变动：刚刚升任国家体育总局
局长助理的杜兆才接替于洪臣，出任
中国足协党委书记，而于洪臣则将赴
奥运项目中心担任主任。

杜兆才1960年 3月出生，曾任田
径中心主任，6月15日刚刚被任命为国
家体育总局局长助理。于洪臣在2010
年2月开始担任足管中心副主任。随
后相继担任中超公司董事长和中国足
协副主席等职务。 （徐江）

杜兆才担任
中国足协党委书记

6月20日，俄罗斯队球员扎哈罗夫·丹尼斯（左）在比赛中带球突破。 当日，在
2017年金砖国家运动会男子篮球比赛中，中国男篮蓝队5358负于俄罗斯队，获得
此次赛事的亚军，俄罗斯队夺得冠军。新华社记者 卢汉欣 摄

中国男篮蓝队不敌俄罗斯


